
12 Pièces

300 m²

Réf. 792

1 300 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Superbe propriété provençale à vendre! Située dans un cadre idyllique,

cette  magnifique  propriété  offre  une  vue  panoramique  imprenable  sur

les  collines  environnantes.  Avec  une  piscine  privée  pour  se  rafraîchir

pendant  les  chaudes  journées  d'été,  cette  propriété  est  l'endroit  idéal

pour se détendre et profiter de la beauté de la Provence.En plus de la

maison  principale,  la  propriété  comprend  une  maison  de  gardien  de

150m2, offrant amplement d'espace pour les invités ou pour une famille

nombreuse.  Le  tout  est  niché  sur  un  terrain  de  4000m2,  offrant  la

tranquillité et le calme absolu dont vous ...

Stunning Provencal  property for sale!  Located in an idyllic setting, this magnificent

property offers breathtaking panoramic views of the surrounding hills. With a private

swimming pool to cool off during the hot summer days, this property is the perfect

place to relax and enjoy the beauty of Provence.In addition to the main house, the

property includes a 180m2 caretaker's house, providing ample space for guests or

a large family. All of this is nestled on a 4000m2 plot of land, offering the tranquility

and  absolute  calm  you  need  to  recharge.If  you  are  looking  for  an  exceptional

property in ...
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